

NICOLAS PISANI



LAURENT BOMOR

REAL ESTATE GROUP

**4 Pièces**

**145 m<sup>2</sup>**

**Réf. 3609416 VA P**

**915 000 €**

Villefranche-sur-Mer

Appartement à vendre (06230)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Situé proche des commerces du col de Villefranche, ce vaste 4 pièces en duplex en dernier étage d'environ 105 m<sup>2</sup> avec de beaux volumes vous charmera avec sa très belle vue mer d'exposition plein sud dans une résidence sécurisée avec piscine. L'appartement climatisé comprend: un grand séjour lumineux et une cuisine séparée et aménagée tous deux avec un accès à la terrasse vue mer, trois chambres, trois salles de douche, deux toilettes et cinq espaces extérieurs privés. Une place de parking privée couverte et une cave complètent ce bien. Honoraires d'agence à la charge du vendeur.

Large four-room duplex apartment facing south of around 105 m<sup>2</sup> with beautiful volumes and very beautiful sea views. Walking distance from the shops at the Col de Villefranche. It consists of: a large bright living room, a separate and fitted kitchen, three bedrooms, three shower rooms and two toilets. Many private outdoor spaces. Air conditioning. Private covered parking space. Secure residence with swimming pool. Agency fees due by the seller

**NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR / BELLEVUE**

9 avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

